
5 児童園児の作品を見ての感想

子供さんの作品で気持ちが明るくなりました

子供達の作品が大変 可愛らしく感動しました

子供達の作品を見る機会がないので文化祭に出展していただきとても良かった

子供達の作品を見て、みんなの文化祭 という感じがしました

子供の作品は夢があって 素敵です

子供達の作品を毎年見るのが楽しみです

3歳から 12 歳の幅 広い 子供達の作品が見れて面白かった

小学 6年生の作品がすごかった

小学生の展示 工夫されており びっくりしました

子供達の作品をなかなか見る機会がないので楽しく拝見させていただきました

子供達の作品を見て笑顔になれました

小学校の 展示 学年別でとても見やいでした

子供の作品を展示していただき このような発表の場があることをとても喜んでいました

他の子の作品もとても刺激になったようです

小学生の作品 見応えがありました

子供の作品が展示されて父として嬉しいです 是非このような発表を続けてほしいです

また元気な子供の作品を楽しみにしています

6 令和４年度開催は、コロナ感染対策のため、演芸部門を中止とし

ました。これについてどのように思われますか
コロナの時期で、演芸割愛もやむなしとの回答が多いでした

コロナが収束すれば コーラス 歌 踊りなどの発表を見たい

コロナが収束すれば 演芸部門の発表もほしい

演芸部門 復活してほしい

コーラスをまた聞きたいです

7 印象に残った展示は何でしたか

編み物の美しさに感心しました

パッチワーク 印象に残りました

押絵 切り絵が素晴らしいでした

美文字サークルの説明付き 展示がよかった

写真 書道 展示の 印象が残りました

写真 子供達の作品の印象が大きいです

パッチワーク 籐手芸 印象に残りました

切り絵、手芸が印象に残りました

坂本城の写真 印象に残りました

パッチワーク編み物は印象的でした

8 今回の文化祭でお気づきのこと、来年度期待されること等お聞か

せください
今後も継続して開催してほしいとの声が多いでした

皆さんの地域性が これからも発信されますように 期待します

スタッフの皆様 親切で感じが良かった

しっかりコロナ対策がされて安心できました


